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El Hospital de Hellín ha
puesto en marcha, en la
Planta de Hospitalización
Materno- Infantil, una línea
de atención telefónica a la
lactancia materna, dirigida a
las madres del área de in-
fluencia del centro hospita-
lario.

Se trata de atender las
dudas, ansiedades e interro-
gantes que se plantean las
madres tras recibir el alta
hospitalaria. Como señala la
supervisora del área, Ana
Aznar Sánchez, las madres
“tienen la posibilidad de ha-
blar con la matrona, la auxi-

liar o la enfermera, un equi-
po de personas implicado
en la promoción de la lac-
tancia materna en este hos-
pital, que además iniciaron
a la mujer en el amamanta-
miento de su bebé en el mis-
mo paritorio”.

La puesta en marcha de
esta línea forma parte del
plan regional de promoción
de este tipo de alimentación
a bebés, y un paso más para
que el Hospital de Hellín
consiga la acreditación
IHAN (Iniciativa para la
Humanización de la Asis-
tencia al Nacimiento y la

Lactancia).
Su puesta en funciona-

miento se debe a que “un
porcentaje muy bajo de ma-
dres volvía al hospital a pre-
guntar, con el consiguiente
abandono de la lactancia
materna. Todo el equipo de
Enfermería del área está im-
plicado en el proyecto; cal-
mamos la ansiedad de las
madres haciéndoles sentir
que no están solas”, comen-
ta Ana Aznar.

Las dudas más frecuen-
tes planteadas por las ma-
dres son relativas a los pri-
meros días después del

parto, lactancias prolonga-
das de más de seis meses,
mastitis y orientación indi-
vidual, principalmente.

Esta iniciativa forma
parte de la primera fase de
la puesta en marcha de la

Consulta de Lactancia en
el Hospital de Hellín, una
consulta que será llevada
exclusivamente por perso-
nal de Enfermería y se
pondrá en marcha este
año.

Equipo de Enfermería del Área Materno- Infantil del Hospi-
tal de Hellín.

El Hospital de Hellín habilita un teléfono
para consultas sobre lactancia materna

Este año se pondrá en marcha una consulta en el centro
hospitalario

La localidad albaceteña
de Madrigueras cuenta
con una nueva infraestruc-
tura deportiva, un campo
de fútbol de césped artifi-
cial, que fue inaugurado
por el presidente de Casti-
lla- La Mancha, José Ma-
ría Barreda, y por la al-
caldesa del municipio,
Caridad Valera.

“Antes, practicábamos
deporte con la misma ilu-
sión, pero ahora podemos
hacerlo con más y mejores
medios”, manifestó el presi-
dente autonómico, ante los
cerca de 200 vecinos que
acudieron a la inauguración

de la infraestructura, que
sustituye al anterior campo
de fútbol, que se construyó
en 1949.

Barreda explicó que los
gobiernos establecen priori-
dades y administran unos
recursos que son del con-
junto de la sociedad; “y el
Gobierno de Castilla- La
Mancha tiene muy claras las
prioridades: salud y bienes-
tar social y la educación; y
dentro de ésta, el deporte
ocupa un lugar muy impor-
tante; el deporte es básico
para la educación en valo-
res”, aseveró.

“Practicar el juego lim-
pio es muy importante,
porque nos recuerda que
somos ciudadanos que te-
nemos que participar en la
sociedad con educación,
respetando las reglas de
juego y al contrincante, y
nunca insultar ni descalifi-
car; esto sirve para el de-
porte, la política y la vida”,

añadió.
Durante su interven-

ción, Barreda reconoció el
trabajo de Asterio Tala-
vera, un vecino de Madri-
gueras y apasionado del
fútbol, que desde 1920 ha
confeccionado las fichas
de todos los jugadores que
han pasado por el club de
fútbol local hasta la actua-
lidad. Asterio ha donado
este material de manera
desinteresada al Ayunta-
miento de Madrigueras,
para la creación de un mu-
seo.

Caridad Valera agrade-
ció al presidente su esfuer-
zo y compromiso para la
construcción del campo de
fútbol de césped artificial,
que permitirá la práctica
de este deporte a todos los
clubes deportivos de fút-
bol de la localidad y en el
que se entrarán los niños
de las escuelas deportivas
municipales.

Caridad Valera, Asterio Talavera y José María Barreda.

José María Barreda, en el nuevo campo de fútbol de Madri-
gueras.

Madrigueras estrena
campo de fútbol

Barreda destacó la importancia del juego
limpio en el deporte, la política y la vida
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